

□ Les athlètes monégasques ont voté

Jeux Olympiques obligent, les 5 athlètes monégasques ont été invités à voter afin d'élire, à la commission des athlètes du CIO, 4 de leurs pairs parmi les 29 candidats représentant des pays et des sports différents. La commission assure le lien entre les athlètes en activité et le CIO. Elle défend leurs droits et obligations et se réunit régulièrement avec le CIO pour lui soumettre des recommandations. Elle s'assure dès le début des préparatifs des Jeux que les besoins des athlètes sont respectés, et travaille à cet égard en collaboration avec les comités d'organisation des villes hôtes.

□ Deux jeunes monégasques ravis

Angélique Trinquier (natation) et Benjamin Boisson (escrime), deux jeunes sportifs monégasques, vivent deux semaines particulières à Pékin. Ils sont en effet les ambassadeurs de la Principauté au camp de la jeunesse olympique. Avec, à la clef, une expérience unique et un enrichissement culturel pas comme les autres, au milieu de près de 500 autres jeunes venus de plus de 200 pays : « *On multiplie les sorties, on est allé sur les sites de compétition... : c'est extraordinaire !* » confient-ils d'une même voix.



Angélique Trinquier et Benjamin Boisson (ici aux côtés du prince Albert et de Mlle Charlene Wittstock) participent au camp de la jeunesse olympique.